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4月 20日に加和太建設株式会社様と交流会を実施しました。
若手社員を中心とした交流会では、
石川建設の取り組みを知っていただきながら、情報交換をいたしました。
協力して頂いた現場関係者の皆さま、ありがとうございました。
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４月より社長パトロールが開始されました。

今後、規模の大きな作業所や難易度の高い
作業所を中心にパトロールしていきます。

先日、当社施工の土木現場の安全祈願祭を執り行いました。
厳かな雰囲気のなか、参加者全員で工事の安全を祈願しました。
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今月号の「私の○○」コーナーですが、営業本部　マイティフーン　係員にインタビューしました！

実家はベトナムのタインホア省にあります。（北中部、ハノイから南へ 140km）
庭はそこそこ広く、色々な果物、お花、野菜などを栽培しています。
家庭用のため規模が小さいですが、種類は様々あります。
親は普段、仕事以外では結構庭に力を入れています。仕事が終わってから、
家に戻って、水やりや雑草取りや肥料を上げるなどしています。
北中部ですが、天候はほぼ北部と一緒です（春夏秋冬）。
一年間季節の果物を収穫できます。５月頃は青マンゴーとグアバの時期です。
これからライチ、ドラゴンフルーツ等の時期に入ります。
熱帯果樹のフルーツは日本でなかなか手に入らないものなので、
帰省ときはたくさん食べました（笑）。
（今回は残念ながら庭にある果物はジャックフルーツしかまだ熟してなかったです。）

休日はよく家（ドラマ、家族に電話、自習等）で過ごしてま
すが、社会人になってから同時にコロナ禍になってしまい、
出かけようと出かけられない状況でした。
昔は、出かけられることが当たり前だったので、コロナ禍に
なってから出かけられる事が貴重だと感じました。
やっと少し落ち着いたので、
毎月 1回以上出かけるようにという目標を計画しています。
良く行ってる場所は観光名所、お寺、花畑等です。
行ってみたいところは沖縄や京都です。

最初は行った場所を思い出として残したいだけで、写真撮影しました。
前に広報の仕事をした時に、よくカメラを使う機会があって、
そのきっかけで、カメラに興味を持ちました。
今は、デジタルカメラやスマホを使って写真を撮っていて、
動画はスマホ用のジンバルを使っています。
次は動画編集などをチャレンジしてみたいと思います。
全然まだ素人なので、これから少しずつ練習したいです。

タム・コック ボート

ライチ

青マンゴー ジャックフルーツ

実家の庭

ドラゴンフルーツ

ベンチェ
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3 年ぶりにコミュニ会を工務本部行きつけの店「秋田料理いづみ」さんにて行いました。
コロナが緩和されましたが、まだ安心はできないので３回（11人～ 12人）に分けて行いました。
久しぶりのしょっつる鍋等いづみさんの美味しい料理を食べて、飲んでと大変盛り上がりました。
工務本部へ３名の新入社員が入りましたので、今度は全員で食事ができれば良いなと思います。　【関口】

３月 10日

３月１８日
３月２４日

３月に開催
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5月 26日（金）に幕張メッセにて
CSPI-EXPO 建設・測量生産性向上展が開催され、会場内で行われている
DX施工検討会に参加をしました。
土木工事部・建設DX推進部の新井次長、土木工事部　町田主任、
建設DX推進部　青木主任が出席しました。

建設現場もDX化が進んでおり、VRを使って安全管理など事前に
確認が出来たりと大変貴重なお話ができました。
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４月～５月上旬まで新入社員研修を実施しました。
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4月 27日（木）に若手社員懇親会を開催いたしました。
新入社員をはじめ５年目までの若手社員が約 40名参加しました。
久しぶりに会う同期や仲間とコミュニケーションを取ることができ、とても有意義な時間でした。
新入社員にとっては、入社後初めてのイベントで先輩社員との交流会でした。
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。
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懇親会では、会場を変えて表彰式をしました。
個人賞では、新入社員の工務本部設備部の佐藤尚暉係員が一位でした。
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サンダくん

4/16（日）群馬クレインサンダーズの試合観戦で、新オープンハウスアリーナに行ってきました。

前回に続いて運よく、１階の最前列で観戦出来て、選手の息使いとか表情が良くわかって迫力満点でした。
ただ、廻りが対戦相手の宇都宮側だったので応援の凄さに圧倒されました。
会場の 1/4 ぐらいの応援なんですが、ずっと宇都宮リードで決まるたんびにその盛り上がりは凄まじかったです。
今までと違うのは、コートの真ん中に吊るされてある可動式の映像装置が、
とにかくでかくて会場のどこにいても良く見れるので、1階でなくても２階でも十分観戦出来て迫力満点です。
まさに劇空間プロ野球とかよく言いますけど、まさに劇空間バスケット！
是非、観戦に行ってみてください！気分転換とストレス発散には最高です！　【荒木】


